

# Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom



Rathsprotocoll

Zur Sitzung am 14. Januar 1843 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

// Mag. Rath Maurer

// // // Buberl

// // // Bleyer

4. Rathsstelle vacant

Sekretär Knoll

Herr Mag. Rath Bleyer referirt.

N. 242. J. Kaßakontrollor Brazda u. Kanzellist Bindlehner weisen sich ad N. 10012 über die Vorlage der rückständiger Rechnungen aus.

Zur Wißenschaft, und wird nunmehr die unterm 14ten Dezbr. v.J. N. 10012. P. wider die Exhibenten verfügte Gehaltssperre wieder aufgehoben, u. dem Kassaamte mittelst Rathschlag die Auszahlung ihres Gehaltes pro mense Januario 1843 aufgetragen, deßen dieselben der Erhebung wegen ebenfalls rathschlägig zu erinnern.

N. 266. P. Kreisamts Dekret v. 11ten d.M. Z. 535, um Bericht über die Verhältnisse der Katharina Albrecht u. des Josef Sailer rücksichtlich der ihnen aus dem Damenlotterie zgedachten Unterstützung, dann Vorschlag weiterer dürftigen Individuen zur Betheilung.

Die Kanzlei erhält mittelst Vorhalt den Auftrag, binnen 3 Tagen einverständlich mit dem Dist. Aktuar zu relationiren, wie die persönlichen Familien- u. Vermögensverhältniße der Kath. Albrecht u. des Josef Sailer gegenwärtig beschaffen seyen, dann was, wie viel, u. woher jedes derselben an Brandunterstützung bereits erhalten habe. Wegen Abgabe der Wohlmeinung in Absicht auf diese Personen u. Vorschlagung weiterer, wahrhaft dürftiger Individuen zur zgedachter Betheilung ist der Hr. Vorstadtpfarrer mit Note anzugehen.

Haydinger

Knoll Sekretär